

夏休み企画 きかんし探検隊の工場見学

当社は、様々な機会を通じて地域交流を深めてきましたが、2011年8月24日（水）周辺地域の小学生を対象に、「夏休み企画」として工場見学会を開催し、小学生15人と保護者3人の総勢18人が参加しました。

「新聞ができるまで」の工程を、「見て、聞いて、わかった」をコンセプトに、小学生が「きかんし探検隊」を結成して、新聞ができるまでを色々な部署を探検していくなかで、「画像処理」や「巻取り用紙を運ぶロボット」、「輪転機での印刷」など、自分の目で捉え、発見していくという企画にしました。

見学会の後、食堂でカレーライスを食べている間に、工場見学の様子や「きかんし探検隊」のスナップ写真を取り込んだ「こども新聞」を作成し、参加者全員に配布しました。新聞を見つめる子どもたちの笑顔に癒された工場見学会となりました。



「新聞ができるまで」を説明する探検隊長



写真と原稿がどんどん組み上がって新聞に



輪転機のスปีドと音にビックリ！



真っ青の板に新聞の記事が浮かび上がって

- 新聞を刷るローラーの音と速さに驚きました。初めて新聞が出来るまでを見学できて、すごくおもしろかった。参加できて良かったです。（小5男子）
- すごいスピードでカラーもきれいに出て、新聞が印刷されるのがビックリ（小4女子）
- 貴重な素晴らしい体験をさせて頂き、心より感謝しております。また何かありましたらどうぞ声をかけてください。（保護者の方）